
 

Warum würdet ihr jemals inkarnieren? ∞ 
 
 
"Ich bin Saint Germain, Hüter der violetten Flamme. 
 
Ich lade euch alle ein, darüber nachzudenken, warum ihr jemals auf dem Planeten Erde inkarnieren und den 
Schmerz und die Qualen erleiden würdet, welche ihr manchmal erleben müßt, nur weil ihr dort seid. Dies ist 
keine Fangfrage. Es gibt einen Grund, warum ihr es tut. Es gibt einen Grund für den Schmerz, den Verlust und 
die Gefühle von Trennung und Verlassenheit. Von jenen Orten der Verzweiflung dürft ihr dann nach Hause 
gehen. Denn bei dem, was ihr erlebt, geht es wahrlich um die Freude an der Reise, aber es wird nur dann eine 
freudige Reise sein, wenn ihr entscheidet, sie zu einer freudigen Reise zu machen. 
 
Dies ist mehr als nur Überleben auf dem Planeten Erde, so lange ihr könnt, oder so viel Zeug zu bekommen, 
wie ihr in den Jahrzehnten, welche ihr dort eine Lebenszeit haben werdet, bekommen könnt. Bei dieser ganzen 
Erfahrung geht es darum, eure Mitte zu finden, eure Ausrichtung zu finden, nachdem ihr weit vom Weg ab-
kamt. Wenn ihr allzeit auf dem geraden und schmalen Weg bleiben würdet, würdet ihr nicht die Erfahrung 
machen, nach Hause zur Quelle zu kommen, zu eurem wahren Selbst, zu der Liebe, welche ihr wirklich seid. 
 
Und so, ja, ihr seid dazu bestimmt, die Reise des Dummkopfs zu machen und nach dem Ego zu leben und das zu 
verfolgen, was euch nicht dient, nur damit ihr die wundervolle Erfahrung machen könnt, nach Hause zu kom-
men. Und manchmal wird es natürlich so aussehen, als wärt ihr zu weit vom geraden und schmalen Weg abge-
kommen, um wieder in die Mitte, zurück zur Quelle zu gelangen. Und genau jene Geschichten sind es, aus wel-
chen die besten Bücher und Filme entstehen. Ihr gebt euch selbst gerne unüberwindbare Hindernisse, 
wodurch ihr sie dann überwinden und euch selbst zeigen könnt, wie mächtig ihr seid. Ihr mögt es auch, kreati-
ver zu werden und euren Intellekt, euren Verstand zu benutzen, um euch aus jenen Situationen zu befreien, in 
welche ihr euch ganz zufällig geratet. 
 
Manche von euch wissen manchmal, sie steuern auf eine Katastrophe zu und machen trotzdem weiter, weil ihr 
tief in eurem Innern wißt, es wird eine wahrhaft freudige Erfahrung sein, aus dem tiefen, tiefen Graben her-
auszuklettern. Ihr mögt denken, ihr macht Fehler und enttäuscht die Quelle oder euer höheres Selbst oder eu-
re Seele, wenn ihr solche Fehler macht. Aber wir alle im Körperlosen profitieren von allem, was ihr tut, denn es 
gibt immer eine Ausdehnung, welche auftritt, und wir nehmen die Ausdehnung immer gleich mit. Ihr wartet 
manchmal, bis ihr wirklich den Drang fühlt, nach Hause zu gehen, bevor ihr anfangt, darüber nachzudenken, 
wie ihr dorthin gelangt. 
 
Und es gibt immer einen Weg. Es gibt immer mehrere Wege, um zurück zur Mitte zu gelangen, zurück zur 
Quelle von allem und jedem. Sorgt euch nicht und glaubt nicht 1 Sekunde lang, ihr wäret die einzige Ausnahme. 
Ihr verlaßt die Quelle oder eure Seele sowieso niemals wirklich. Ihr haltet nur die Ansicht aufrecht, ihr wärt so 
weit weg. Aber auch dies gibt euch die Gelegenheit zu erfahren, wie es ist, unüberwindbare Hindernisse zu 
überwinden, und ihr könnt zeigen, wie die Quelle in jedem von uns lebt, egal was ist, egal wie weit weg wir in 
einem bestimmten Moment sein mögen, oder wie es scheint. 
 



Wenn ihr also einer jener Menschen seid, welche sich sehr weit vom geraden und schmalen Weg entfernt füh-
len, dann feiert euch selbst für eure Tapferkeit, so weit hinauszugehen, und akzeptiert dann, es gibt einen Weg 
zurück, und ihr werdet ihn finden, und er wird eines Tages eine großartige Geschichte ergeben. Wenn ihr je-
mand anderen seht, wie er in dieser Grube der Verzweiflung steckt, anstatt ihn zu bemitleiden, feiert ihn für 
seinen Willen, die Tiefen zu erforschen, und ermutigt ihn mit allem, was ihr habt und seid, wieder nach Hause 
zu kommen und die Liebe der Quelle wieder einmal zu erleben. 
 
 

Ich bin St. Germain, Hüter der violetten Flamme."  

 

 

 

 

  Falls dir mein Werk gefällt, freu ich mich sehr über dein weites Teilen…… Danke aus tiefstem Herzen       
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